



## 58 ANIVERSARIO DE LA MUERTE DE SÁNCHEZ MEGÍAS

El día 11 martes, la Peña Taurina "Sánchez Megías" celebró el cincuenta y ocho aniversario de aquella trágica tarde en la que el torero fue agredido mortalmente en nuestra plaza de toros.

La Peña conmemoró aquel día colocando un ramo de claveles ante el monumento erigido a su persona en la Plaza del Gran Teatro, donde se rezó un responso en su nombre.

Después de esto se dirigieron a la Plaza de Toros donde, a la puesta del sol y en acto conmemorativo se colocó otro ramo de flores en el lugar donde fue cogido el matador. Allí se encontraba una bandera nacional con lazo negro y una fotografía, se entregó al antiguo presidente de la Peña Tomás Sánchez Gil, de manos del actual presidente Antonio Quevedo Muñoz,

un original de la obra del poema de García Lorca "Llanto por Ignacio Sánchez Megías" ilustrado por el artista local Juan Sánchez, que manifestamos que es una maravilla y de gran valor.

Después Tomás Sánchez Gil, tras hacer un alago a las mujeres cordobesas que en su día fueron amantes de Ignacio Sánchez Megías, al recorrer las callecillas y plazas de la Córdoba sultana, leyó un precioso poema suyo que fue muy aplaudido.

Ya de noche en el patio de caballos, donde se encuentra la Sede de dicha Peña, se tomaron unos vinos, donde se acordó ir los días 22 y 23 de agosto, a la Feria de Málaga a presenciar las corridas. El entusiasmo y la afición a la Fiesta Nacional se manifestaron una vez más en aquel corto tiempo en todos los presentes.

## LA PEQUEÑA PAMPLONA MANCHEGA

Un año más el Tendido de Sol se llenó de la algarabía y bullicio de las distintas cuadrillas de jóvenes manzanareños, muy a pesar de los comentarios críticos de los ortodoxos taurinos. Vino, Sol, Cánticos... otra fiesta dentro de la fiesta. Algo que singulariza a esta Plaza en toda la provincia. La pequeña Pamplona Manchega.

